
DE QUE TAMAÑO ES LA FE 
MATEO 9:27-31 

 
La fe viene estimulada por lo que se ve, se oye o se practica, sin embargo 
aunque el señor Jesús dijo mas bienaventurado es aquel que sin ver creyó, la 
verdad es que hoy la fe es hasta no ver y dependiendo de esto ese será el 
tamaño de la fe y dependiendo de ese tamaño igual será el milagro que 
recibimos o no recibimos, entendiendo que nuestra fe está condicionada al 
tiempo, la distancia y la economía. Mateo 8:13. 
 
 

HEBREOS 10:38.  La fe es parecida a la 
bombilla, dependiendo del tamaño alumbra 
y dependiendo de la fuente funciona, es 
como si el individuo es la bombilla y la 
fuente Jesucristo, si el individuo está 
conectado a él, la fe funciona. 
 
HEBREOS 11:6.  El estimulo de la fe viene 
como una necesidad muy sentida que en lo 
humano ya no tiene solución, los ciegos 

fueron obligados a creer partiendo de su necesidad humanamente sin solución, 
y lo único que podían hacer era pegarse de Cristo. 
 
MARCOS 5:25-28.  El detonante de la fe es cuando el problema ya no tiene 
solución, y por último se tiene la necesidad de creer, mas obligado por la 
necesidad que por la convicción. 
 
LOS CIEGOS. Creyeron por que no había otra manera de recibir el milagro. 
 
LA MUJER DE FLUJO. 
Lo había gastado todo en toda clase de medicamentos y había empobrecido. 
El sufrimiento a que fue sometida de medico en medico había empeorado su 
condición. 
 
Ella, como los ciegos, al oír hablar de Jesús, miró en él la posibilidad de una gran 
solución y se lanzaron tras él, con la esperanza de recibir lo tan anhelado del 
corazón. 
 

Fil. 1:20-21  El anhelo obsesivo de un corazón por Cristo, hace que el señor 
conceda las peticiones de un corazón obsesionado de él.  Salmo 37.4.      


